



Pièces	4 Pièces
Superficie	133 m²
Référence	7401201
Prix	848 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans la partie basse de la croix des gardes, dans une villa construite vers 1870, idéalement situé face à la mer. Superbe appartement de 133m² présenté en 4 pièces - 3 chambres avec belle hauteur sous plafond de 3,44 Mètres, un grand séjour, salle à manger avec 2 cheminées, deux salles de douches, une cuisine fermée et un balcon exposé plein sud, jouissant d'une belle vue mer. Rafraîchissement à prévoir. Deux parkings extérieur et une cave complètent ce bien. Visite virtuelle sur demande. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : ...

In the lower part of the croix des gardes, in a villa built around 1870, ideally located facing the sea. Superb apartment of 133sqm presented in 4 rooms - 3 bedrooms with high ceilings of 3,44 meters, a large living room, dining room with 2 fireplaces, two shower rooms, a closed kitchen and a balcony facing south, enjoying a beautiful sea view. Refreshment to be provided. Two outside parking spaces and a cellar complete this property. Virtual visit on request. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: www.Georisques.Gouv.Fr agency ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

